

Une suite très fluide



Un sur-mesure complet pour ce dressing élégant que l'on découvre depuis l'entrée et le couloir. Réalisé par un menuisier, c'est l'option des portes ouvrantes qui a été retenue, révélant une esthétique parfaite.



Traversante, la salle de bains est conçue en symétrie : d'un côté le plan vasque double, de l'autre la baignoire gironde en niche. Un miroir sur toute la longueur dédouble l'espace. L'éclairage soigné met en valeur les découpes du plafond.

Conception, **HYDRO INDUSTRIE**
Réalisation, **MOEBS, LES MAÎTRES DU BAIN**
Meuble vasque Hi-Tech de **Casabath**.
Baignoire Ellipso de **Kaldewei**. Robinetterie **Fantini**. Miroir sur mesure. Carrelage sol, **Zero Square** et mur **Zero Mosaic** de **Brix**.
Dressing sur mesure réalisé par un ébéniste.

Dans cet appartement situé au faite d'un immeuble ancien de Strasbourg, les pièces composent avec la structure des immeubles à pans de bois. Tout le charme vient de cette osmose entre un bâti typé et l'aménagement intérieur limpide, destiné à une famille dynamique, amatrice de design. L'appartement rassemble les pièces intimes, chambres et salles de bains en bas, laissant le dernier étage à une vaste pièce à vivre. Les parents disposent d'une suite très épurée faisant largement place au blanc souligné de gris clair, très lumineuse. Un dressing ouvre le chemin vers la chambre en traversant la salle de bains. Les portes coulissantes à galandage renforcent la simplicité de circulation entre les pièces. De beaux objets design et des touches de couleurs primaires, les occupants ont calqué la palette de couleurs sur celle cher à Piet Mondrian. Le ton est donné !



3,10m

4,35m